



大人の仲間入り
令和2年直方市成人式

成人式が1月12日、ユメニティのおがたで開催されました。今回の成人式対象者574人のうち408人が出席。新成人たちは、華やかな振袖姿や初々しいスーツ姿で人生の節目を迎えました。

式典の第一部では、麻生太郎副総理をはじめ多くの来賓が、新成人たちの新たな門出のお祝いに駆け付けました。大塚市長は「多くの人々に支えられて今日がある。感謝を忘れないでほしい。若い力でチャレンジし、活躍することを期待している。おめでとう」と激励しました。

また第二部では、鞍手高校吹奏楽部による演奏や成人式実行委員会が制作した恩師のビデオレターが会場を盛り上げました。



新成人を祝福するため、筑豊高校書道部(上)と直方高校書道部(下)が書をしたためた。

ハタチの誓い
新成人代表宣誓
(一部抜粋)

このような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

小学生の頃、私は引っ込み思案で、自分から話しかけたり、人前で発表したりすることがとても苦手でした。心のどこかで「自分を変えたい」と思う気持ちはありませんでしたが、なかなか勇気が出ませんでした。あるとき、担任の先生が班のリーダーになることを薦めてくださり、「あなたならできる。ぜひやってみてほしい」と後押ししてくださいました。小さなことかもしれませんが、そのおかげで私は変わることができました。

私たちが無事、成人式という人生の節目を迎えることができたのは、私たちを支え、愛情を注いであげた家族、教え導き、応援してくださいました先生方、私たちを温かく見守ってくださいました地域の方々のおかげです。

皆様への感謝の気持ちと、直方で生まれ育った誇り、そして成人としての決意を胸に刻み、これからの人生を歩んで行くことを誓って、新成人代表の宣誓といたします。

新成人代表 吉田悠夏



2020
新成人

企画・運営した
七人の新成人

実行委員の皆さん
(左から)

花田紗英さん
よしだ悠夏さん
吉田が賀優希さん
こ倉も百花さん
高もと悠也さん
下元悠柊さん
しほ原真大さん
つるた鶴田真大さん

鶴田さんは「思い出に残る素敵な成人式にしたい。ぜひ参加を」と呼びかけました。そして式典当日。実行委員の皆さんは、自分たちが企画した成人式を滞りなく執り行いました。新しい門出に、大人の顔つきになっていました。

また昨年12月18日、直方市提供のラジオ番組「直方市役所ラジオ課」で自分たちが企画する成人式をPR。ラジオ出演した



鶴田さんは「思い出に残る素敵な成人式にしたい。ぜひ参加を」と呼びかけました。そして式典当日。実行委員の皆さんは、自分たちが企画した成人式を滞りなく執り行いました。新しい門出に、大人の顔つきになっていました。

直方市の成人式は、新成人で構成された成人式実行委員会が企画・運営しています。今回は、上記の7人が担当。記念品の選定やアトラクションの内容、ステージの看板のデザインなど、昨年11月から式典運営について協議を重ねてきました。



自分たちの成人式を自分たちの手で